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Deus Pai soberano, poderoso e sábio de justiças
que não falhas, mandou que o sol se abrisse e
produzisse luz para dar vida a terra, dai-me a
divina unção do arcanjo e soberano, que eu
possas alcançar com virtude e amor, eis-me aqui
Senhor, pronto a te agradecer por mais uma
oportunidade de te adorar em verdade. Faça com
que a cada medida que isso aconteça, porque
nós muitas vezes deixamos de ser adoradores e
esquecemos que somos dirigidos por Deus.
Jesus disse que as coisas que entesouramos em
nosso coração se transformaram em pequenos
deuses e que passaram a controlar nossa vida,
vamos correr atrás de nossos sonhos, vamos
saber mais de Deus, combatendo os conflitos
que existem em nós. Conflito espiritual que tem
muito haver com nossa alma, pela recusa ou
dificuldade de andar segundo a vontade de Deus,
isso tem nos afetados nos nossos
relacionamentos familiares, vamos sonhar o
sonho de Deus, Jesus afirma “você pode ter um
sonho melhor"







4 Nós começamos a oração assim: Creio em um
só Deus, Pai, todo poderoso criador dos Céus e
da Terra, de todas as coisas visíveis e invisíveis.
Falamos que Jesus é o Filho Unigênito de Deus,
que Deus é verdadeiro, afirmo que Ele foi nascido
antes de todos os séculos, e veio para que os
homens tenham salvação, e por que foi
crucificado, padeceu e sepultaram, confirmamos
que foi por Pôncio Pilatos. Tudo isso está
confirmado nas Escrituras Sagradas, aceitamos
que ele há de vir em sua glória e o seu reino não
terá fim. Creio em Deus é mais importante, a
fonte das outras verdades respeitantes do
homem. Ao mundo e á nossa vida de crentes em
Deus. Recorde sempre o agravo, porque o
homem não deve esquecer o que foi lhe grato, e
o que foi ingrato, como dizem os manuais de boa
conduta esqueça tudo e vida nova, uma coisa
alenta o Espírito, outra adestra o nosso juízo,
devemos amortecer seus efeitos de causa em
tudo dai graça, sobre o nosso coração, sobre a
alma, tornar sua mente e seu coração um
superador e consolador de dificuldades e
permanecer livre de todos os efeitos nocivos.



5  Jamais cometa a leviandade de se deixar levar
sua atenção por nenhuma outra pessoa oferecida
que você não conheça seu caráter; você deseja
superar espiritualmente, digo: você aspire a uma
posição confortada e confiável, deverá esperar
sem pressa, pois o Senhor Deus deve cuidar de
tudo por você e sem pressa alcançará seus
objetivos, do contrário à oportunidade se
afastará de você. E deve compreender que você é
algo sagrado, porque sagrados foram às tuas
lutas e padecimentos que você teve através da fé
em Cristo, obedeça ao desejo de Jesus, o
apostolo Paulo escreveu: “Irmãos, vocês foram
chamados para a liberdade para dar ocasião à
vontade de da carne°; ao contrário sirvam uns
aos outros mediante o amor. Toda a Lei se
resume num só mandamento: “Ame o seu
próximo como a ti mesmo”. Mas se vocês se
mordem e se devoram uns aos outros, cuidados
para não se destruírem mutuamente. (Gl 5:13-15).
Não se preocupe com as festa; ainda que
comerem o natal, pois é uma fração no tempo,
que muito tem haver com nossa vida, e você
deve aproveitá-lo porque se não o fizer, ele
passará em silencio, é como a sombra do corpo,
sem ação.



6 Por isso digo: Vivam pelo Espirito, e de modo
nenhum satisfarão o desejo da carne, pois a
carne deseja o que é contrario ao Espirito; e o
Espirito o que é contrário a carne. Cuide bem de
sua renda econômica, seu gasto pode
comprometê-lo em um desequilíbrio, lembre que
o pouco que temos como o muito, tem que ser
preservado (Ef. 2:4). Lembre-se que o maior bem
que você tem é sua própria cultura espiritual e
intelectual, sua ascensão à erudição e absorção
aos pináculos do saber sobre a vida daquele que
é o nosso Redentor, seja um guardião
permanente desses bens, vigia os movimentos e
atos de sua vontade e se arme com a armadura
de Cristo Jesus (Cf. Efésios 6:13). O ser humano
é propenso a se deixar invadir pelas emoções,
tristezas, coisas violentas, amargas, ou ingrata
que recebe isso alteram o caráter e azeda a
saúde, ao sentir que suas dificuldades
aumentaram, e forem duras, não a suavize. Faça
da fé sua arma de lutas; da vitória um
ensinamento, derrube estas fortalezas (Hb 11:30),
torne doce seu sabor se for amarga, e verificará
que este conselho com base na fé.



7 Muitos homens vencedores afirmam: em meio
às lutas, trabalhou duro e sempre com muito
entusiasmo e empenho, os que viveram
confiados sempre na fé em Deus, e ouviam a
palavra, o que jamais defraudou. O valor da fé é
uma força em extremo na pratica da fé, e te levará
ao triunfo. Você não deverá remediar nada, siga o
exemplo no pensar e no atuar, o medo é um
deprimente: Aflige, amargura, angustia,
entristece e tortura como uma prisão escura e
tudo se tornam triste. Se você quer aperfeiçoar
sua vida em Deus, seja outro novo homem, não
deixe nada nela em parte alguma sem modificar.
Mude-a totalmente, o temor se houver, pelo valor,
e sentirá alegria de um novo renascer em Cristo.
Não desperdice a vida nada fútil jamais, não a
malgaste. O contrário poupe-a, porque poderá
fazer uso dessa poupança, ao chegar à idade em
que declina os ardores da sua juventude, essa
seiva será o Espírito Santo, que habitará e te
conduzirá em toda existência estendida ao longo
de sua vida.



8  Em meio às lutas, quem trabalhou duro e
sempre com muito entusiasmo e empenho, os
que viveram confiados sempre na fé em Deus, e
ouviam a palavra, o que jamais defraudou. O
valor da fé é uma força em extremo, praticar a fé
te levará ao triunfo. Você não remedeia nada, siga
o exemplo de, no pensar e no atuar, o medo é um
deprimente: aflige-te, ansiedade, aborrece,
desgosta e mortificação como um cárcere
tenebroso e tudo se desandam deixa infeliz. Se
Deus tem todo poder e você buscar no Senhor de
todo coração, sem murmurações, pensamentos
contrários, sem ações que são maculadas na sua
congregação, sua igreja que é sua casa santa de
Deus, como falou "Eu e minha casa serviremos
ao Senhor" Jesus te ouvirá e te abençoará.
Apesar da era é de admirar que essa seção de
orientação comece com a buscai no Senhor, não
sede prudentes como as serpentes e simples
como as pombas, você percebe que não deve ser
tão simples assim como seria as ovelhas no meio
dos lobos, sendo bom que vigiemos sempre as
nossas atitudes para com os outros, não corrigir
defeitos por que sendo cristão deve-se mostrar
um caminho melhor que leve a felicidade.



9  Se você quer se aperfeiçoar em Deus, um novo
homem, não deixe nada nela em parte alguma
sem transformar pelo valor que você tem para
Deus, e sentirá alegria de um novo renascer em
Cristo. Não desperdice a vida jamais. Ao chegar à
idade em que declina os ardores da sua
juventude, o Espírito Santo, que habitará e te
conduzirá em toda existência estendida ao longo
de sua vida. Dá vida presente, é brevidade, e da
vida é uma das razões verdadeiras e mais
salutares que se refere à paciência na
adversidade da própria vida, de desapego na
prosperidade e em qualquer circunstância deve
levar-nos a praticar o bem. A vida terrena é luta
contínuo, um combate sem trégua, com toda a
razão, nos lembra de que este mundo é um vale
de lagrimas, mas onde houver força e resignação
para suportar e vencer será vitorioso. O
verdadeiro amor a Deus compreende ser o
sofrimento uma grande virtude como foi ao
patriarca Jó (1:2-19), uma grande graça, certos de
que não há melhor ocasião de provar a Deus o
seu amor do que sofrendo com alegria.



10 Dá vida presente são brevidades, a vida é uma das
razões verdadeiras e mais salutares que se refere à
paciência na adversidade da vida de desapego na
prosperidade e em qualquer circunstância; deve levar-
nos a praticar o bem. A vida terrestre é luta continua, um
combate sem tr égua, com toda a razão, lembrar de que
este mundo é um verdadeiro vale de ossos secos; vale
de lagrimas, mas onde houver força e resignação para
suportar e vencer.11 Aqueles que têm muita fé e
verdadeiro amor a Deus compreendem ser o sofrimento
uma grande virtude como foi aos patriarcas uma grande
graça, certos de que não há melhor ocasião de provar a
Deus o seu amor do que sofrendo com alegria,
auxiliados pela certeza que tais sofrimentos são de
pouca duração.12  Toda alma cristã que vive da fé se
conforta e sente-se animado em saber que as misérias
das histórias diante de Deus e digna de recompensa, o
Senhor em sua bondade infinita dispôs tudo tão
indispensáveis na ordem das coisas que o tempo de
provação seja de pouca duração e a recompensa é
eterna. Apostolo Paulo aconselha: Consolai-vos uns aos
outros com estas palavras. Que o próprio Senhor Jesus
Cristo e Deus nosso Pai, que nos amou e nos deu eterna
consolação e boa esperança pela graça, Deem ânimo ao
coração de vocês, e os fortaleçam para fazerem sempre
o bem, tanto em atos como em palavras (1Tess 4:16-17.
O pouco tempo de vida presente é um motivo para
desapegar o nosso coração, na prosperidade, se o
sofrimento e a provação podem ser perigosos, expondo-
nos às murmurações, ao desânimo e à revolta, a
prosperidade é ainda mais perigosa. Poderá induzir-nos
ao esquecimento de Deus e da vida eterna, a
negligenciar a salvação da nossa alma e apegar-nos aos
bens terrestres. "usa-me Senhor"



13  O verdadeiro bem eterno ou temporal nos
exige que se libertasse das afeições exageradas
das coisas valiosas, e que saibamos conduzir
prudente e sabiamente no tempo da
prosperidade, para este desapego é preciso
refletir sobre a brevidade da vida. Um pouco de
duração e eis que desaparecerão as riquezas,
vaidades, luxos, as honras, prazeres e belezas, a
saúde, e tudo aquilo que prendem coração
humano, depois de algum tempo o que dizia o rei
Salomão: Vaidade das vaidades e tudo é vaidade
e acrescenta a imitação: Exceto amar a Deus e
servi-lo unicamente.14  Pela fé caíram os muros
de Jericó, sendo rodeados durante sete dias;
apesar das desilusões e dos enganos da
humanidade de hoje, eles tem sofrido, mesmo
mergulhada na mais profunda desorientação,
ainda espera e anseia por sede de uma Palavra
nova que lhe conduza ao caminho da felicidade
absoluta em Deus. 



14 O conhecimento das Escrituras Sagradas
focaliza o centro das grandes interrogações que
inquietam o ser humano e propõe uma minuciosa
análise serena de como foram o tempo dos
patriarcas que detiveram até hoje a evolução
Espiritual do homem. Na Exposição de hoje,
quero chamar sua atenção para o Livro de
Hebreus 11:30, e gostaria que todos os
pregadores pregassem nos cultos de sua
congregação aos seus membros, que não só
ficasse aqui para aqueles que aqui estão, mas
aqueles que por uma causa ou outra lhes foram
impedidos de estarem presentes.

15 Têm-se pregado por onde eu visito nesta
campanha missionária no campo; aos
assentados, na região do pontal do
Paranapanema e em outras; sempre matérias
temáticas ao pé da letra (Bíblia) já estão se
aproximando á cada semana, termino  da
 campanha “Construir” levantando os Muros de
Jericó, ou seja a Nova Igreja Assembleia de Deus
Ministério Madureira em Marabá Paulista SP.  .  



Esta campanha é mais uma oportunidade dada
por Deus para recebermos as bênçãos do
Senhor, que nos mostra, pois, como portadores
da nova concepção sobre o homem e o universo
no tempo da graça, apresentada pelo apostolo
Paulo, que em nada difere pela originalidade há
cinco mil anos passados, seu conteúdo, de toda
outra concepção arqueológica e cientifica do
passado e do presente. Que você deve seguir
cada palavra sobre Hebreus. Em síntese, os
livros e documentos revelam à mente humana o
que ela não pensou nem imaginou sobre grande
incógnita da vida e do destino do homem. Com
isto, a Bíblia mostra um grande fundamento de
uma nova cultura para toda humanidade. Querem
mostrar espiritualmente a descrição de Jericó.
Segundo o Parlamento Judaico, Teológico e
arqueológico, de Israel, Museus de arqueologia e
pesquisas, afirma que a cidade de Jericó; o que
disse Paulo no Novo Testamento, que era a Joia
do Oriente,  





Disse Moisés: Vai e entra na terra a agradecer e
Deus diz: Josué, primeiro você vai passar por
Jericó. Sendo um general do Exercito, o que
pensar nesta hora...? Por isso é que o Apóstolo
Paulo diz; Pela fé caíram os muros de Jericó,
tendo rodeados durante sete dias (Hb 11:30).
Hoje são poucos assim como você, que entende
estas palavras, dentro da sua cabeça pode
parecer impossível. Eu como servo do Senhor,
pela graça e bondade, superei um problema.

18 Momentos difíceis em minha família tiveram
uma luta na busca de uma cura que mais seria
um milagre na vida de minha esposa ela sofria
por 15 anos depressão profunda e outras
enfermidades e foi curada e creio que Jesus fará
milagre na sua vida na vida de vocês, não sei
qual é seu muro, mas creio que o povo tem
muitas muralhas para destruir e em nome de
Jesus elas serão derrubadas para entrar um novo
“projeto construir” até o final desta campanha
“Construir”. Porque você está aqui para vencer!  



Como aconteceu com Namãa e Neemias e com
todo aquele que obedecer aos princípios e
mandamentos de Deus. Irmão; espero que tenha
entendido o propósito desta campanha, existem
vários impedimentos para serem derrubados.
Vejam o que diz Deus, no Livro de Hebreus 3:10:
Por isso me indignei contra esta geração, e
disse: Estes sempre erram em seu coração, e não
conheceram os meus caminhos (Hb 3:10).

19 O impedimento de quarenta anos pelo deserto
foi à incredulidade que impediu, se opunha no
seu caminho a olhar o tamanho do seu problema,
como sendo maior que o seu Deus, Josué tinha
mente militar, já dizia não é possível, pensar
fisicamente a pessoa não tem força para vencer
as coisas de Deus, temos que agir com o coração
de Deus. O que te trouxe você aqui hoje é
impossível sem Deus, mas com Deus tudo é
possível, Deus é ainda maior. Outro ponto em
Hebreus 11:6- Ora, sem fé é impossível agradar-
lhe; porque é necessário que aquele que se
aproxima de Deus creia que ele existe, e que é
galardoador dos que o buscam (Hb 11:6).  



Pela fé eu busquei a Deus sobre a vida da minha
esposa.

20 Se as pessoas soubessem a grandeza e
tamanho do poder de Deus, não estariam na
dúvida, negligenciando e prolongando seus
sofrimentos, seus problemas são pequenos
diante de seu Deus. Este é um dos muitos
testemunhos que tenho ministrado em visitas por
onde tenho proferida 



A prática das virtudes que você deseja só ira se
tornar uma constante obra em sua vida,
esperança, caridade, fé que são conhecidas
como virtudes teologais motivará sua vida de fé
cristã para você repousar no colo de Deus, e
buscar nos irmãos sua alegria de poder estar
vivendo e feliz de poder servir em seu projeto
“Construir” muitas coisas boas. Prudência,
justiça, equilibrio em tudo que construir, e
coragem a coragem será outra virtude que te
ajudará a levar seu empreendimento a bom
termo. É claro que tudo tem um tempo; plantar,
semear colher, daí vai amadurecendo nelas com
a graça de Deus e de se filho amado Jesus
Cristo. E ainda são muitos os empecilhos, Deus é
nosso Pai maior, más não é paternalista. Você
não será libertado das dificuldades, mas receberá
forças suficientes para construir; se colher o
amor com todas as consequências. 



22 Quero também falar a respeito dos jovens,
você jovem que ainda não decidiu um caminho,
muito embora sendo o ser humano imperfeito há
inúmeros caminhos a escolher ainda, e poderá
ajuda-lo  a alcançar um grau que você aspira na
vida e na comunidade de jovem da sua igreja,
alcançar a maturidade e a virtude á que você se
propôs. É aconselhável que você conheça algum
grupo de jovem na sua igreja ou em outra que
seja cristão e praticante, como também se tiver
oportunidade procure participar porque é uma
benção principalmente os de espiritualidade mais
intensa voltado para o Senhor Jesus. É notório
que irá se deparar com outros jovens que se
decepcionaram, mas a opção e somente sua e
Deus, não espere ver para crer, tenha fé em
Cristo Jesus.





23 As dificuldade que você vai encontrar será
difícil ultrapassar se não tiver mesmo disposto a
vencer e se tornar uma nova criatura, enumerá-
las são difíceis: Ficará escandalizado e
decepcionado, por ver que até os que se dizem
cristãos autênticos conscientes, fazendo coisas e
assumindo atitudes contrárias ao Evangelho de
Jesus, algum vai dizer que está com desejo de
largar tudo e voltar para onde estava ante; dúvida
surgirá e vai se aprofundar e somar as anteriores
ouvirá critica e ridículo de colegas, mesmo crente
duvidando de você. Tentações fortes e muito
intensivas porque você agora está decidido a se
tornar servo do Senhor aceitando Jesus como
seu único salvador, perderá amigo porque você
não mais faz parte da turma do topa tudo.



24 Ainda que você receba chacota de pessoa
ligada a você como agressão não se aborreça
isso é uma tentação do inimigo para te afastar do
presença e seguir na promessa reservada a sua
vida. Aparecerá pessoa te colando a prova de
tudo, e não se importando com o que você diz,
uma delas é a luta contra os pecados como
tendências que precisam ser orientadas passo a
passo: avareza, inveja, preguiça, soberba,
luxuria, ira, gula, isso vai acontecer a cada passo
na vida de cada ser humano, mas é preciso
buscar com amor porque sem amor nada poderá
ter um final abençoado. O peso do compromisso
com Jesus, esse é um peso que nem todos estão
decididos a assumir



25 É preciso buscar todo dia o seu crescimento
interior pela leitura, pela a oração, pelo dialogo
com os irmãos orar pela direção espiritual de sua
igreja, pelo o crescimento de fé no Evangelho
que você terá todos os dias para conversar o
Cristo Jesus, pelos os mandamentos, pela
obediência, pela amizade com os demais que
pode se aproximar mais de Deus, com alegria
sadia, uma conversa construtiva, te uma
participação consciente da vida dos apóstolos e
da igreja do Senhor, uma presença sadia e com
equilíbrio para ser contagiante em meio a todos
irmãos, ter amor cristão. Não fazer julgamentos,
isso é competência de Deus, não corrigir a
ninguém porque o cristão tem o dever de ensinar
o caminho da salvação em Jesus.



Esta segunda epístola a Timóteo foi escrita
pelo apóstolo Paulo por volta do ano 68 d.C.,
do calabouço onde se encontrava chamado de
"Prisão Mamertina", em Roma, no final do seu
segundo aprisionamento. É conhecida como
Epistola Pastoral, e foi endereçada a Timóteo,
que dá nome a mesma.

Foi a última das treze epístolas de Paulo
cronologicamente. Não muito antes do seu
martírio. 4: 6-8.*

Timóteo é filho na fé do apóstolo Paulo que o
discipulou e nesta oportunidade o escreve
com o propósito de: a) informar-lhe de seu
aprisionamento; b) desafiar Timóteo à firmeza
e fidelidade na vida pessoal e no ministério; c)
pedir que Timóteo viesse a Roma o quanto
antes (2 Tm 4:13, 21). 



O tratamento dado pelo apóstolo a Timóteo, é
a de amigo para amigo, sem nenhum
tratamento sistemático, tratando dos assuntos
movimentando-se para frente e para trás entre
as ideias que apresenta.Na leitura e meditação
desta carta, observamos o esboço a seguir
que muito nos auxilia na compreensão de
todo o texto:

1. INTRODUÇÃO (1:1-5)

2. EXORTAÇÕES A TIMÓTEO (1:6- 2:26);

2.1 Para firmeza no evangelho (1:6-18);

2.2 Para fidelidade no sofrimento (2:1-13);

2.3 Para fidelidade no ministério (2:14-26);2.4
O perfil dos diáconos (3:8-16).

3. CONSELHOS A TIMÓTEO (3:1-4.8);3.1  

 



3. CONSELHOS A TIMÓTEO (3:1-4.8);

3.1 Sobre a apostasia (3.1-9);

3.2 Sobre a sã doutrina (3:10-17);

3.3 Sobre o ministério (4:1-5).

4. CONCLUSÃO

4

4.2 Informação da situação (4:10-18);

4.3 Instruções a Timóteo (4:9,13, 19-22).

 

Igualmente à primeira epístola, o apóstolo
Paulo exorta Timóteo a exercer o ministério
que lhe foi confiado pelo Senhor com toda a
dedicação, amor e zelo. São ensinos, com
aplicação prática também em nossos dias,
pelo que devemos estar atentos para o bom
exercício do ministério pastoral à frente do
rebanho do Senhor. 



“O Livro do Apocalipse não é um livro
sobre previsões, mas de consolação”,
explica Lehner. Consolação é o que as
pessoas devem espalhar nas mídias
sociais agora – não as previsões do dia do
juízo final, diz ele. Lehner diz que nos
últimos dias ele viu lindas orações e até
mensagens engraçadas nas redes sociais
que elevaram seu espírito. Ele pede às
pessoas que consolem aqueles que
podem estar isolados.Fazer isso pode não
ser tão emocionante quanto compartilhar
previsões de destruição. Mas antes que
você decida entrar em contato com seu
Nostradamus interior, compartilhe uma
palavra gentil em vez de uma previsão do
dia do juízo final.
Você se sentirá melhor no final – e muitos
de nós também precisaremos de toda a
ajuda possível nos dias difíceis que virão.



Autoridades governamentais e de saúde
pública divulgaram todo tipo de diretrizes
para ajudar as pessoas a se protegerem
contra a disseminação do Covid-19. Mas
há outro contágio que os especialistas
parecem incapazes de parar: a praga dos
profetas avisando que o coronavírus é um
sinal de que estamos no “fim dos
tempos”.

As pandemias têm o poder de fazer as
pessoas em pânico esvaziarem tanto suas
mentes quanto as prateleiras dos
supermercados. Inúmeros avisos do dia
do juízo final, como a previsão de Browne,
estão se espalhando on-line, misturando
o 



medo de coronavírus com tudo, de
paranoia política a um “governo de um
mundo único controlado pela ONU”, de
incêndios na Austrália a enxames de
gafanhotos na África.

  O que move esses profetas do juízo
final?

 
Muitos incluem leituras imprecisas do
Livro do Apocalipse. Esses profetas da
pandemia costumam termina suas
previsões com assinaturas do tipo: “SE
VOCÊ NÃO TEM UMA BÍBLIA, COMPRE
UMA!” Talvez não seja de admirar que
algumas pessoas estejam estocando
armas e munições.

 No entanto, alguns estudiosos que
ganham vida com religião e profecias
dizem que é hora desses profetas e
médiuns de redes sociais serem
encerrados em uma quarentena imposta. 





Profetas do apocalipse estão
prejudicando a saúde espiritual e
psicológica das pessoas, segundo eles.
Eles também estão reivindicando o
conhecimento que nem mesmo as figuras
mais reverenciadas da religião se
atreveram a assumir. Sempre que Ulrich
Lehner, teólogo católico da Universidade
de Notre Dame, em Indiana, nos EUA, se
depara com um pregador de rede social
avisando que a COVID-19 significa que o
fim do mundo está próximo, ele se sente
tentado a tuitar de volta esta resposta:
“Mateus 24:36”

 Essa é a passagem quando Jesus diz
sobre o fim do mundo: “Quanto ao dia e à
hora ninguém sabe nem os anjos dos
céus, nem o Filho, senão somente o Pai”.



  Lehner arremata: “O próprio Jesus disse
que você não sabe a hora, mas alguns
autodenominados profetas de hoje
parecem conhecer mais do que os anjos
ao redor do trono de Deus.” Ele acha que
alguns profetas do juízo final estão sendo
movido por outro pecado o orgulho.

  “Talvez também exista certo orgulho,
uma autoconfiança inchada de que ‘eu
tenho uma visão especial’, nesses caras
que criam pânico em massa”, diz Lehner,
autor de “God is Not Nice: Rejecting Pop
Culture Theology and Discovering the God
Worth Living For” (“Deus não é legal:
Rejeitando a teologia da cultura pop e
descobrindo o Deus pelo qual vale a pena
viver”, em tradução livre). “Se isso não é
diabólico, eu não sei o que é”, afirma.



Mas uma pessoa que ligou o COVID-19 às
escrituras bíblicas diz que não estava
tentando espalhar o medo. Elisha Jone,
diretor de jovens de uma igreja no sudeste
do Texas, tuitou a captura de tela de um
post no Facebook que citava  Crônicas 2,
7:13-15, trecho da Bíblia em que Deus diz
a Salomão: “Se eu fechar o céu para que
não chova ou mandar os gafanhotos
devorarem o país ou sobre o meu povo
enviar uma praga, curarei a terra se as
pessoas se desviarem de seus maus
caminhos.”

  Alguém escreveu uma legenda acima da
passagem bíblica que dizia: “Incêndios na
Austrália – a chuva foi contida. África –
praga de gafanhotos. Pandemia mundial –
COVID-19. ”

 



“Eu acredito totalmente que isso poderia
ser um sinal direto de algo que Deus disse
que aconteceria, ou até mesmo um aviso
do que está por vir”, diz Jones sobre o
COVID-19 e outros eventos mundiais.

A longa história de previsões ruins do dia
do juízo final. Qualquer que seja o motivo,
as previsões do dia do juízo final não têm  
um bom histórico. Vocês se lembram do
bug do milênio, ou Y2K? Que tal o recente
“Apocalipse Maia”?

Algumas pessoas apontaram o fim do
calendário Maia, em 21 de dezembro de
2012, para concluir que também
significava o fim do mundo.  Eles
avisaram sobre ondas gigantes e que a
Terra colidiria com outro planeta. As
vendas de kits de sobrevivência
dispararam e houve relatos de que um
homem na China construiu a arca de Noé
moderna 



Mas tais previsões ruins não são um
fenômeno moderno. Historiadores dizem
que muitos cristãos na Europa do século
17 previram que o mundo terminaria em
1666 porque os números “666”
representavam a marca da besta
mencionada no livro do Apocalipse da
Bíblia. Quando o Grande Incêndio de
Londres, que durou quatro dias, começou
naquele ano, muitos o viram como um
cumprimento da profecia. Browne, autora
e médium, foi constantemente criticada
pela imprecisão de suas profecias quando
estava viva. Existem inúmeros relatos de
que ela fez alegações equivocadas sobre
crimes que aumentaram o sofrimento das
famílias das vítimas. Ela até previu que
morreria de velhice aos 88 anos – morreu
aos 77 anos. 



Até a previsão mais famosa de Browne,
sobre uma misteriosa doença respiratória
em 2020, parece diferente sob uma luz
crítica. O site de verificação de fatos
Snopes lembra que “reivindicar vagas
impressões sobre eventos prováveis não
é uma previsão”, ao examinar a profecia
de Browne. O portal classificou essa
previsão como não verdadeira ou falsa,
mas como uma “mistura” contendo
elementos significativos de verdade e
falsidade. “Não está claro se a ‘previsão’
de Browne foi mais um palpite de sorte,
considerando que o livro foi escrito após
o surto de SARS”, disse Snopes.



Se houvesse um prêmio para a fonte mais
incompreendida de más previsões, ele iria
para o Livro do Apocalipse. Nenhuma
imagem ou linguagem de outro livro
penetrou tanto na cultura popular quanto
esse trecho da Bíblia. Mesmo as pessoas
que nunca leram a Bíblia estão
familiarizadas com suas referências: Os
Quatro Cavaleiros do Apocalipse, o
Dragão Vermelho, 666 e as Sete Pragas do
Apocalipse.

A revelação está repleta de imagens tão
contagiosas que um teólogo que estudou
o Apocalipse o chama de livro
“multimídia”, 



Beal diz que muitas pessoas que citam o
Apocalipse entendem errado o significado
e o simbolismo. “Quase nenhuma das
pessoas que falam sobre o Apocalipse
realmente se sentou e leu o livro”, nota.
“Muitos acreditam que o ‘Arrebatamento’,
que é quando se acredita que Jesus
retorna no fim dos tempos e todos os
cristãos, mortos e vivos, se levantam para
encontrá-lo, está em Apocalipse. Não é
verdade”, diz Beal.

Não há menção explícita do
Arrebatamento no Apocalipse. Há
referências ao conceito nas escrituras
como Coríntios 1, 15:52, que diz: “…
Porque a trombeta soará, e os mortos
serão ressuscitados imperecíveis, e nós
seremos mudados”. Mas Beal diz que a
teoria do Arrebatamento teve início na
obra do século 19 de um teólogo chamado
John Nelson Darby.
E o anticristo? Isso não está no
Apocalipse



Muitos estudiosos da Bíblia, no entanto,
dizem que o Livro de Apocalipse não trata
especificamente do fim do mundo. Antes,
era sobre o fim do mundo de seu autor,
um judeu devoto e seguidor de Jesus, que
lutava para entender como o império
romano invadiu Jerusalém em 70 d.C. e
incendiou seu grande templo depois de
anular uma revolta judaica.

A destruição do templo de Jerusalém era
incompreensível para alguns seguidores
de Jesus dos primeiros tempos. Eles
esperavam que Jesus voltasse “com
poder” e conquistasse Roma antes de
inaugurar a nova era. Mas Roma havia
conquistado a terra natal de Jesus.



UM RESUMO DAS COISAS FINAIS QUE
ACREDITAMOS.

 É verdade - Que as palavras humanas podem se
tornar muito destrutivas, segundo Joseph W.
Stowel resume com poder destrutivo das
palavras: “as palavras podem ser destrutivas em
três aspectos”. Elas podem destruir em vez (1) de
construir o nosso relacionamento com Deus, (2)
nosso relacionamento com aqueles que amamos
e até  (3) nosso relacionamento conosco mesmo.
“ Depois acrescenta: Ter uma língua e como ter
dinamite entre os dentes; É preciso pensar
nisso”. [O Controle da Língua pag.- 14 – Ed.
Batista Regular].





O apostolo Tiago nos adverte: “a língua é fogo; é
mundo de iniquidade contamina o corpo inteiro...
põe em chamas toda a carreira da existência
humana, como é posta ela mesma em chama pelo
inferno’ 9tg 3.60 não que elas tenham  um poder
místico nelas próprias para  destruir,  mas que
podem promover destruição pelos efeitos
causados pela reação negativa e anti-biblica de
pessoas sensíveis. Nosso objetivo é construir.
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